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КХЛ как организация 
 

КХЛ планирует представить календарь нового сезона 11 июля (Р-Спорт) 
Календарь нового сезона Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) должен быть 
представлен 11 июля. 

перейти к статье 

В хоккее мода на канадские площадки. Объясняем, что это значит и какие 
вообще бывают (Sports.ru/tribuna) 
ЧМ теперь тоже будут играть на таких.  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

"Не бесплатный и не дешевый". Капитану "Барыса" Боченски нашли 
новый клуб (Sports.kz) 
Капитан столичного "Барыса" и национальной сборной Казахстана Брэндон 
Боченски не спешит определяться со своим профессиональным будущим.  

перейти к статье 

"Адмирал" - грядет "пробуксовочный" сезон? (Allhockey.ru/forum/blog) 
Продолжить свой рассказ про команды Дальнего Востока, по порядку, нужно с 
"Адмиралом" из Владивостока. 

перейти к статье 

Сергей Светлов: "Четыре июльских матча с "Амуром" и "Ермаком" - тест 
для джокеров из ВХЛ" (Russia-hockey.ru) 
Главный тренер "Адмирала", олимпийский чемпион-1988 подвел первые итоги 
трансферной кампании клуба, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Отпуск окончен! Как клубы Запада будут работать этим летом (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
Приближается пора летних сборов. Автор AllHockey.Ru рассказывает, как клубы 
Западной конференции будут проводить свою предсезонную подготовку. 

перейти к статье 

Ларионов: лагерь развития СКА не отличается от того, что я видел в НХЛ 
(Чемпионат.com) 
Легендарный советский и российский хоккеист Игорь Ларионов двукратный 
олимпийский чемпион, трехкратный обладатель Кубка Стэнли, посетил лагерь 
развития СКА, который стартовал в Санкт-Петербурге вчера, 2 июля, на базе 
"Хоккейный город".  

перейти к статье 



 

 

Богдан Киселевич: "Ставлю самые высокие задачи в ЦСКА" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Защитник Богдан Киселевич прокомментировал переход в стан ЦСКА. 

перейти к статье 

Мактавиш, назначенный главным тренером "Локомотива", прибыл в 
Ярославль (Р-Спорт) 
Главный тренер хоккейного клуба "Локомотив" канадец Крейг Мактавиш прибыл 
в Ярославль. 

перейти к статье 

Обзор дня: НХЛ или СКА: что делать молодому форварду, чтобы стать 
новым Гусевым или Панариным? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко Гусев не сыграл за "Вегас" ни матча, а его уже 
хотят обменять. Почему? 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Куньлунь" подписал контракт с канадским нападающим Воном 
(Чемпионат.com) 
Клуб Континентальной хоккейной лиги "Куньлунь Ред Стар" подписал двухлетний 
контракт с канадским нападающим Тайлером Воном. 

перейти к статье 

"Барыс" заключил контракт с канадским нападающим Адамом Хелевкой 
(Р-Спорт) 
Хоккейный клуб "Барыс" заключил контракт с канадским нападающим Адамом 
Хелевкой. 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Предсезонные планы: "Белые Медведи", "Ирбис" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru)) 
Молодежная хоккейная лига продолжает знакомить болельщиков с 
предсезонными планами команд Лиги.  

перейти к статье 

Александр Ильин: "Я всегда бегаю быстро" (АСН Тюменская арена 
(asnta.ru)) 
На пять с плюсом сдал беговой тест Купера защитник выступающей в 
Молодежной хоккейной лиге команды "Тюменский Легион" Александр Ильин.  

перейти к статье 

Владимир Гусев: "Результаты теста дали пищу для размышлений" (АСН 
Тюменская арена (asnta.ru)) 
Команда Молодежной хоккейной лиги "Тюменский Легион" приступила к работе 
в рамках первого сбора после выхода из отпуска.  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 



 

 

(основные новости) 
 

Уфимских хоккеисток к новому сезону готовит тренер по фигурному 
катанию Резеда Давлетгареева (ТРК Вся Уфа) 
Такой необычный подход для своих подопечных придумал старший наставник 
"Агидели" Денис Афиногенов..  

перейти к статье  

Другие Лиги 
 
Безработные русские в хоккейной Америке. Герой Олимпиады Гусев, 
крушитель Задоров и другие (Sport24.ru) 
Эти парни пока остаются без контрактов. 

перейти к статье 

Перешедший в "Сан-Хосе" Кныжов: в СКА дали все условия для развития 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Защитник Николай Кныжов высказался о переходе из системы СКА в систему 
"Сан-Хосе". 

перейти к статье 

"Овечкин мне кепку подарил, а Дацюк дал ценный совет". Говорим с 
парнем, который может вырасти в русского Эрика Карлссона (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Новичок "Сан-Хосе", защитник Артемий Князев, в интервью обозревателю "Матч 
ТВ" рассказал, что сбылась его мечта.  

перейти к статье 

Наши люди рвутся в НХЛ: три хоккеиста из Татарстана выбраны клубами 
сильнейшей лиги мира на драфте (Реальное время (realnoevremya.ru)) 
Почти 13% - 28 человек - из выбранных на драфте НХЛ, состоявшемся на днях в 
Ванкувере, представляли Россию.  

перейти к статье 

Бобровского в "Коламбусе" заменит латвиец. У него было голодное 
детство из-за убийства отца (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Который назвал его в честь Элвиса Пресли. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ планирует представить календарь нового сезона 11 июля (Р-Спорт, 
Москва, 3 июля 2019) 
Календарь нового сезона Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) должен быть 
представлен 11 июля, сообщается на официальной странице лиги в Twitter. 
"Презентация календаря сезона-2019/20 запланирована на 11 июля, четверг", - 
говорится в сообщении. 
Обладателем Кубка Гагарина в прошлом сезоне стал московский ЦСКА. В мае 
братиславский "Слован" объявил, что не выступит в КХЛ в сезоне-2019/20. В 
связи с этим нижегородское "Торпедо" переместится из Восточной в Западную 
конференцию КХЛ, а новосибирская "Сибирь" будет переведена из дивизиона 
Чернышева в дивизион Харламова.  

https://rsport.ria.ru/20190703/1556166048.html 

Похожие сообщения (14): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 июля 2019 

• Невский спорт (nevasport.ru), Санкт-Петербург, 3 июля 2019 

• УралПрессИнформ, Челябинск, 3 июля 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 3 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sports.kz, Караганда, 3 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Чемпионат.com (championat.com), Москва, 3 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 3 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

В хоккее мода на канадские площадки. Объясняем, что это значит и какие 
вообще бывают (Sports.ru/tribuna, Москва, 3 июля 2019) 
ЧМ теперь тоже будут играть на таких.  
Вы наверняка слышали важную новость - начиная с 2020 года, чемпионаты мира 
по хоккею будут проводится на канадских площадках. В нашей стране на это 
отреагровали по-разному: Вячеслав Быков считает, что это развяжет руки 
атакующим командам и уберет возню в средней зоне, а заслуженный ветеран 
Виталий Давыдов, напротив, уверен, что маленькие площадки созданы 
исключительно для "дуборезов". 
Мы решили доступно объяснить вам, как четыре метра разницы влияют на 
хоккей. 
Первое правило, которое нужно запомнить - площадка не делает игру. Все 
зависит исключительно от класса выступающих хоккеистов. Элитные игроки 
одинаково эффективны на коробках любого размера. Самые простые примеры - 
Артемий Панарин, Евгений Дадонов, да и в принципе любая наша или 
европейская звезда, которая рвет НХЛ. Да и сборная Канады, взявшая золото в 
Сочи, не страдала боязнью большого льда - класс ее игроков было видно из 
космоса. 

https://rsport.ria.ru/20190703/1556166048.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/241651
https://nevasport.ru/80803-stalo-izvestno-kogda-khl-predstavit-kalendar-sezona-2019-20/
http://uralpress.ru/news/obshchestvo/anonsy-sobytiy-i-meropriyatiy-na-4-iyulya-7
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043596_Stala_izvestna_data_prezentacii_kalendara_KKhL_na_sezon_2019_20
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1043596_Stala_izvestna_data_prezentacii_kalendara_KKhL_na_sezon_2019_20
https://www.pressball.by/news/hockey/331131
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-predstavit-kalendar-novogo-sezona-11-iyulya-1561482/
https://www.sports.kz/news/stala-izvestna-data-prezentatsii-kalendarya-ligi-baryisa-na-sezon-2019-20
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-03-kkhl-11-iyulya-predstavit-kalendar-na-sezon-201920
https://www.championat.com/hockey/news-3795363-stala-izvestna-data-prezentacii-kalendarja-khl-na-sezon-201920.html
https://allhockey.ru/news/show/358414-KHL_perenesla_datu_prezentacii_kalendarya_na_sezon_2019_20
https://realnoevremya.ru/news/144235-khl-perenesla-prezentaciyu-kalendarya-novogo-sezona-na-nedelyu
https://www.sports.ru/hockey/1075956970.html


 

 

Поэтому, когда вам скажут, что Овечкин плохо играет на чемпионатах мира из-за 
"европейской" коробки, можете смело рассмеяться - это не так. В чем тогда 
дело? Все просто - размер площадки влияет на тактические построения команды 
и стиль игры: тактические приемы, которые работают на широкой коробке, 
оказываются неэффективными на "канадках", и наоборот. 
Европейская площадка  
Размер: 60х30 метров 
Другое название - аэродром. Классическая площадка, которая встречается в 
большинстве европейских лиг и которая все еще существует в КХЛ. Самая 
широкая версия ледового поля - ее считают наиболее удобной для нападающих. 
В этом есть определенная доля правды: защитникам сложнее перекрывать всю 
ширину средней и защитной зон, что создает больше возможностей для 
атакующей команды. Плюс несколько проще растягивать соперника в 
большинстве - можно встать шире, раскидать по зоне "конверт" и раскатывать 
шайбу, пока партнера не выведут на пустые ворота. 
Реальность несколько суровее: большая площадка всячески поощряет 
пассивную и примитивную игру и не располагает к ведению силовой борьбы. 
Простой и понятный пример - самые страшные версии оборонительного хоккея 
Билялетдинова и сборная Финляндии-2019 побеждали именно на таком 
пространстве. 
30 метров в ширину делают углы коробки зоной безопасности: переведи туда 
шайбу - и ворота будут вне угрозы. Нет и особого стимула к высокому прессингу 
- прессингующих проще проходить через пас, а значит команда предпочтет откат 
в среднюю зону, что превращает матч в унылую возню. Говорят, что игроки на 
таких площадках могут лучше играть в пас, но это еще одно заблуждение. 
Контроль шайбы в первую очередь зависит от исполнителей, а не от размера 
свободных зон. Условный СКА или "Авангард" одинаково хорошо действуют как 
на "европейской", так и на "канадской" площадках. Равно как и "кружевной" 
хоккей сборной СССР был больше связан не с размером площадки, а со старыми 
правилами хоккея, классом игроков и моделью игры. 
Финская площадка  
Размер: 60х28 метров 
Промежуточное решение - средний размер между НХЛ и Европой. Финны 
выбрали его, поскольку хотели сделать игру чуть динамичнее, сохранив при этом 
безопасность игроков. Минус два метра - и уже проще прессинговать и напрягать 
голкипера набросами даже из углов. Несколько иначе работает и вброс в зону - 
он достигается за счет более жесткой дуги закругления бортов. 
Финские коробки - хороший компромисс для тех, кто очень боится потерять 
"комбинационную игру". 
Ледовый дворец в Тампере, Финляндия  
Канадская площадка  
Размер: 60х26 метров 
Единственный настоящий и легитимный размер хоккейной площадки. Именно с 
таких размеров стартовали в Канаде, когда игра перешла с прудов и озер на 
стадионы - таких размеров был каток "Виктория" в Монреале, на котором 
провели первый официальный матч. 
Что дает маленькая площадка? Прежде всего, динамичность и право на ошибку. 
Динамичность достигается за счет уменьшенных размеров средней зоны и 
меньшей ширины - удобно прессинговать, сопернику сложнее останавливать 
атакующую команду в средней, а в обороне не отсидишься - обязательно 
накажут шальным выстрелом от синей или даже из угла. И можно не переживать, 



 

 

если провалился позиционно - если умеешь кататься, то обязательно достанешь 
соперника (только если это не Макдэвид). 
Совсем по-другому работает вброс: шайба по закруглению летит еще жестче, 
чем на финской коробке. За счет чего возникает эта разница? Радиус 
закруглений одинаковый, а вот длина дуги - разная. Плюс рикошеты от бортов - 
на европейской площадке вратарю ничего не угрожает, если шайба отлетела к 
боковому бортику, а на "канадском" льду бросок от борта может оказаться 
голевым. 
Другой важные нюанс - расстояние от лицевого борта до линии ворот. В НХЛ оно 
меньше, поэтому вратарю и игрокам атаки не слишком комфортно за воротами - 
приходится действовать быстрее. Стоит помнить и про высоту бортов: за 
океаном они чуть ниже - больше шансов отправить оппонента на лавку 
эффектным силовым. 
Существует миф, что игра на таких площадках более простая - не верьте. 
Упрощать игру приходится тем, кто не успевает быстро принимать решения: 
места меньше, шансов пропустить силовой больше, поэтому если голова не 
успевает просчитывать ходы - лучше действовать проще. Самый яркий пример - 
Вадим Шипачев, которому от великого до ссылки в фарм - четыре метра ширины 
ледового поля. 
Еще один миф про комбинации - говорят, что в Европе играют красивее. В это 
сложно поверить, если смотреть матчи из Европы и КХЛ целиком - процент 
осмысленных позиционных атак там вряд ли превышает аналогичный 
показатель в НХЛ. Пример из жизни: попробуйте играть с друзьями на 
общественном катке - просто с разными размерами игрового поля. Чем меньше 
участок льда - тем быстрее нужно думать, чтобы искать продолжение варианта 
атаки, к тому же приходится много обыгрывать индивидуально, что тоже 
повышает градус борьбы. 
Совокупность этих факторов делает "канадские" площадки самыми 
оптимальными для игры в хоккей - помимо исторической идентичности, такой 
размер льда дает игре максимальную динамичность, которая привлекает 
зрителей и позволяет игрокам действовать в эффектной манере. Канадская 
площадка совсем не приветствует пассивный стиль игры - нет, он возможен, но 
выглядит совсем дико, хотя на европейском льду смотрится как родной. 
Поэтому становится ясно, почему ИИХФ собирается прийти к канадским 
коробкам. Чемпионаты мира поражают своей унылостью даже в топовых матчах 
- с этим срочно нужно что-то делать. 
Понятно и желание КХЛ - в новый сезон лига идет с новой разметкой, а СКА 
объявил, что переходит на канадскую площадку. Но проблема унификации 
ледовых полей сохраняется - звучит дико, но в новом сезоне в КХЛ снова будут 
представлены все три вида площадок. Хочется верить, что ненадолго.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/iceraccoon/2494677.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

"Не бесплатный и не дешевый". Капитану "Барыса" Боченски нашли 
новый клуб (Sports.kz, Караганда, 3 июля 2019) 
Капитан столичного "Барыса" и национальной сборной Казахстана Брэндон 
Боченски не спешит определяться со своим профессиональным будущим.  
Sports.kz решил поинтересоваться у бывшего государственного тренера РК по 
хоккею с шайбой Сергея Шавернева тем, что может не устраивать игрока в 
сегодняшнем "Барысе". 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/iceraccoon/2494677.html


 

 

 - По всей вероятности, у него еще есть карт-бланш. Не исключаем также и того, 
что Боченски ждет каких-то преференций со стороны "Барыса", - возможно, 
предложений по тренерской позиции. То есть, и этот вариант не исключен. В 
принципе, если Боченски сохранить для сборной Казахстана как игрока, то ему 
запросто можно было бы предложить позицию играющего тренера в "Номаде" в 
ВХЛ. Почему нет? Это тоже будет определенным драйвом, потому что на 
Брэндона начнут ходить люди. Мы прекрасно знаем, что многие болельщики 
приходят на хоккей, чтобы посмотреть на какого-то конкретного игрока. Сейчас 
появились поклонники Даррена Дица, а в свое время были и фанаты Кевина 
Даллмэна, которые жадно поедают глазами каждый выход хоккеиста на лед. В 
этом ключе в Высшей лиге Боченски мог бы пригодиться. Но, опять же, - 
контракты в ВХЛ и КХЛ имеют большую разницу, поэтому здесь все зависит от 
первого руководителя хоккея. Не будем скрывать, что Боченски - не бесплатный 
и не дешевый хоккеист для Казахстана, - подытожил специалист.  

https://www.sports.kz/news/ne-besplatnyiy-i-ne-deshevyiy-kapitanu-baryisa-
bochenski-nashli-novyiy-klub 

К заголовкам сообщений 

"Адмирал" - грядет "пробуксовочный" сезон? (Allhockey.ru/forum/blog, 
Москва, 3 июля 2019) 
Продолжить свой рассказ про команды Дальнего Востока, по порядку, нужно с 
"Адмиралом" из Владивостока. 
"Моряки" за последние полтора года пережили сильнейшую "трансформацию"! 
Она не могла не сказаться на результатах команды. И я думаю, что скажется и 
еще... 
В свое время, с приходом нового руководства, "Адмирал" выбрал курс на "отказ" 
от хоккеистов-легионеров. Было даже сказано, что в прошедшем сезоне будет 
сделан первый шаг к "команде будущего", а игроки, которые сыграют за 
"Адмирал" хорошо, получат место в команде через год. 
Но в итоге надо признать, что такой план не сработал... Хотели-то получить 
команду из молодых хоккеистов, которые могут прогрессировать и дальше, но в 
результате, самыми видными защитниками, например, стали Угольников и 
Захарчук, которым сейчас обоим за 30! Глазачев, Черников, братья-близнецы 
Стрельцовы, Коньков - это все лидеры "Адмирала" в прошлом году, но отнюдь 
не молодежь! Вот и выходит, что если кого можно выделить исходя из "плана 
Сошникова" - так это Сашу Коннова, дебютировавшего в КХЛ с 5 шайбами, да 
вратарей Серебрякова и Красоткина, которые при слабой защите были 
молодцами и, что называется, "тащили" изо всех сил. 
В итоговой таблице на Востоке "Адмирал" занял предпоследнее место, в 
финальной "пульке" отправив на самое дно "Амур", но так и не обогонав 
"Куньлунь Ред Стар". Но справедливости ради, на финише к результатам 
"моряков" надо относиться очень "сдержанно": тут и "Салават" приехал вторым 
составом играть во Владивосток, да и многие другие много сил не собирались 
оставить на "Фетисов-Арене".  
Что ждет "моряков" в новом сезоне? Состав пытаются усилить легионерами, но 
для команды, где количество "импортных" игроков строго ограничено, не все 
шаги кажутся очевидными. "Адмирал" традиционно очень сильно завязан на игру 
вратарей. Достойный ли выбор финн Олкинуора? Это вызывает сомнение. Было 
бы пол беды, если бы с ним в паре был Серебряков, однако вторым вратарем 
будет Красоткин. Ох, как бы не пришлось "Адмирал" менять вратаря уже в конце 
осени... 

https://www.sports.kz/news/ne-besplatnyiy-i-ne-deshevyiy-kapitanu-baryisa-bochenski-nashli-novyiy-klub
https://www.sports.kz/news/ne-besplatnyiy-i-ne-deshevyiy-kapitanu-baryisa-bochenski-nashli-novyiy-klub


 

 

Ну и не самое очевидное решение, это оставить тренера Светлова. Да, именно 
он добился главного успеха "Адмирала" до сих пор, выведя команду в плей-офф 
в первом же сезоне! Но это было 6 лет назад, и КХЛ была совсем другая, и игроки 
были у "Адмирала" тоже другие, особенно россияне. Игроков уровня тогдашних 
Лисина, Угарова, Зубова сейчас во Владивостоке нет.  
Ох, как бы с таким подходом к хоккею во Владивостоке не пришлось через год 
снова начинать все с нуля.  

https://allhockey.ru/forum/blog/ts20/a%D0%B4%D0%BC%D0%B8pa%D0%BB_rp%
D1%8F%D0%B4e%D1%82_%CF%80po6y%C4%B8co%D0%B2o%D1%87%D0%B
D%C6%85i%D0%B9_ce%D0%B7o%D0%BD%CA%94_b-25619_sid-
337ca94289dee3bcf1ede846b8cd8f71.html 

К заголовкам сообщений 

Сергей Светлов: "Четыре июльских матча с "Амуром" и "Ермаком" - тест 
для джокеров из ВХЛ" (Russia-hockey.ru, Москва, 4 июля 2019) 
Главный тренер "Адмирала", олимпийский чемпион-1988 подвел первые итоги 
трансферной кампании клуба, для Russia-Hockey.ru  
СУДЯ ПО ВСЕМУ, ОТКРОЕМ СЕЗОН КХЛ НА ЗАПАДЕ  
- Сезон отпусков пролетел быстро, через неделю увидим наших хоккеистов на 
медобследовании и начнем подготовку к регулярному чемпионату, - начал 
Сергей Светлов. - Тренировочный лагерь-2019 разбит у нас на четыре этапа. 
Сначала домашний, во Владивостоке, который завершим четырьмя матчами с 
"Амуром" и "Ермаком", нашим партнерским клубом из ВХЛ. Затем летим в 
Москву, где в Мытищах дважды встретимся с действующим обладателем Кубка 
Гагарина ЦСКА, и перелетаем в Пардубице, где нас ждет контрольный турнир.  
Ну и финиш опять в столичном регионе, где сыграем со "Спартаком" и будем 
ждать первого соперника по чемпионату. Официальный календарь турнира 
станет известен 11 июля, но, судя по всему, это будет команда Западной 
конференции.  
АУРА ВЕЛИКОЙ ФАМИЛИИ ДОЛЖНА ПОМОЧЬ КОЖЕВНИКОВУ  
- Как оцените вашу селекцию-2019?  
- Нам удалось удержать ряд прошлогодних лидеров команды, а ушедших 
попытается заменить молодежь из ВХЛ и МХЛ. Мы приобрели форвардов Олега 
Ломако, Кирилла Кожевникова, Ивана Лисина, защитников Никиту Бобряшова, 
Александра Родионова, Руслана Ибатуллина. Может быть, сегодня эти имена 
скажут болельщикам не многое, но они воспитанники ведущих школ России - из 
Ярославля, Магнитогорска, Воскресенска, Ханты-Мансийска.  
Тот же Ломако - второй бомбардир "Сарыарки" в регулярном чемпионате ВХЛ-
2018/19, действующий обладатель Кубка Петрова. Первый июльский тест для 
всех этих новичков - в матчах с Хабаровском и Ангарском.  
- Популярный эксперт, олимпийский чемпион Александр Кожевников назвал 
переход своего однофамильца из "Югры" в "Адмирал" самым интригующим в 
межесезонье.  
- Будем надеяться, что аура великой фамилии поможет Кириллу. Бомбардирский 
потенциал у него есть, мы видели его в "Югре", приходит время делать шаг 
вперед - в КХЛ. Как, впрочем, и другим нашим джокерам из ВХЛ.  
ПЫТАЕМСЯ УДЕРЖАТЬ НАШИХ СВОБОДНЫХ АГЕНТОВ ОТ КАРЬЕРНОЙ 
ОШИБКИ  
- Не беспокоит, что, как и в прошлом сезоне, будете играть с наполовину 
вэхаэловским составом?  

https://allhockey.ru/forum/blog/ts20/a%D0%B4%D0%BC%D0%B8pa%D0%BB_rp%D1%8F%D0%B4e%D1%82_%CF%80po6y%C4%B8co%D0%B2o%D1%87%D0%BD%C6%85i%D0%B9_ce%D0%B7o%D0%BD%CA%94_b-25619_sid-337ca94289dee3bcf1ede846b8cd8f71.html
https://allhockey.ru/forum/blog/ts20/a%D0%B4%D0%BC%D0%B8pa%D0%BB_rp%D1%8F%D0%B4e%D1%82_%CF%80po6y%C4%B8co%D0%B2o%D1%87%D0%BD%C6%85i%D0%B9_ce%D0%B7o%D0%BD%CA%94_b-25619_sid-337ca94289dee3bcf1ede846b8cd8f71.html
https://allhockey.ru/forum/blog/ts20/a%D0%B4%D0%BC%D0%B8pa%D0%BB_rp%D1%8F%D0%B4e%D1%82_%CF%80po6y%C4%B8co%D0%B2o%D1%87%D0%BD%C6%85i%D0%B9_ce%D0%B7o%D0%BD%CA%94_b-25619_sid-337ca94289dee3bcf1ede846b8cd8f71.html
https://allhockey.ru/forum/blog/ts20/a%D0%B4%D0%BC%D0%B8pa%D0%BB_rp%D1%8F%D0%B4e%D1%82_%CF%80po6y%C4%B8co%D0%B2o%D1%87%D0%BD%C6%85i%D0%B9_ce%D0%B7o%D0%BD%CA%94_b-25619_sid-337ca94289dee3bcf1ede846b8cd8f71.html


 

 

- Во-первых, этим летом нам удалось приобрести легионеров, способных 
находиться на ведущих ролях. Во-вторых, губернатором региона и руководством 
клуба поставлена задача построить во Владивостоке хоккейную вертикаль. 
Теперь большое внимание уделяется и главному клубу, и школе, вернулась во 
Владивосток наша команда из МХЛ, будем более тесно сотрудничать с 
"Ермаком".  
Через год-два мы увидим первые результаты новой политики, а пока вместе со 
спортивным департаментом изучаем рынок ВХЛ и МХЛ, стараемся пригласить 
во Владивосток лучших представителей других школ России, которые пока не 
закрепились в своих клубах.  
Так что настрой позитивный. Сделаем все возможное, чтобы молодые 
выстрелили.  
- Селекция завершена?  
- Надеемся, что удастся сохранить еще нескольких игроков прошлогоднего 
"Адмирала". У нас они получат достойное игровое время и сделают большой шаг 
вперед, тогда как в тех клубах, которые на них претендуют, могут оказаться в 
пятом-шестом звене. Общаемся с ребятами, пытаемся их удержать от карьерной 
ошибки.  
ЧЕМ БОЛЬШЕ ТАКИХ ПЛОЩАДОК, КАК НА "ФЕТИСОВ АРЕНЕ", ТЕМ ЛУЧШЕ 
ДЛЯ КХЛ  
- Не беспокоит, что предстоящий чемпионат проведете на площадках трех 
форматов - канадского, финского и европейского?  
- После прошлого сезона нас уже ничто не беспокоит. Во Владивостоке на 
"Фетисов-Арене" канадская площадка. Считаем, что чем больше таких площадок 
будет в КХЛ, тем лучше и для "Адмирала", и для хоккея России в целом.  
- И последнее. Как восприняли новый логотип "Адмирала", несколько дней назад 
представленный клубом?  
- На мой взгляд, он стал еще более современным, лаконичным, стильным. В 
принципе в этих направлениях развивается и современный хоккей. Будем 
стараться им следовать.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/svetlov_matchi_s_amurom_i_ermakom_nash_test_dlya_j
okerov_vhl/ 

К заголовкам сообщений 

Отпуск окончен! Как клубы Запада будут работать этим летом (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019) 
Приближается пора летних сборов. Автор AllHockey.Ru рассказывает, как клубы 
Западной конференции будут проводить свою предсезонную подготовку. 
ЦСКА 
Действующий обладатель Кубка Гагарина запланировал собрать команду 15 
июля в Москве. В течение трех дней "армейцы" пройдут медосмотр, а затем 
улетят на две недели на сбор в Финляндию. Начало августа подопечные Игоря 
Никитина проведут в Москве. Здесь они сыграют два матча со своим 
традиционным предсезонным соперником - "Адмиралом". Игры пройдут 6 и 7 
августа. Дальше ЦСКА поедет в Швейцарию, где сыграет на турнире Hockeyades 
с "Лозанной", "Женевой" и "Фрибуром". Ну, а потом красно-синих снова ждет 
Кубок мэра Москвы и давние соперники - "Спартак", "Динамо" и "Витязь". 
СКА 
Чуть раньше из отпуска выйдут "армейцы" Петербурга. Врачи будут осматривать 
хоккеистов СКА с 11 по 15 июля, после чего те отправятся работать в Новогорск 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_matchi_s_amurom_i_ermakom_nash_test_dlya_jokerov_vhl/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/svetlov_matchi_s_amurom_i_ermakom_nash_test_dlya_jokerov_vhl/
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до 28-го числа. Начало августа подопечные Ильи Воробьева проведут на Sochi 
Hockey Open, где сыграют с "Сочи", "Локомотивом", "Авангардом", олимпийской 
сборной России и рижским "Динамо". Прямиком с жарких берегов Черного моря 
они отправятся в северную Финляндию, где 14 и 16 августа сыграют с 
"Йокеритом" и "Витязем". Ближе к сезону СКА вернется в Питер и примет участие 
в турнире имени Пучкова. Соперниками красно-синих станут все тот же 
"Йокерит", "Северсталь", "Сочи" и "Авангард". 
"Локомотив" 
У "железнодорожников" все будет, как обычно, кроме того, что в новый сезон их 
поведет новый наставник - Крейг Мактавиш. С 13 июля по 2 августа команда 
будет работать в Ярославле, а затем полетит на турнир в Сочи. С 20 по 25 
августа у ярославцев запланирована поездка в Ригу на Кубок Латвийской 
железной дороги, где "Локомотив" сразится с местными динамовцами, их 
одноклубниками из Минска, "Ак Барсом" и "Автомобилистом". Между этими 
турнирами "Локо" уместит еще один сбор в Ярославле. А 29-го, при своих 
трибунах, подопечные Мактавиша сыграют с "Северсталью". 
"Динамо" (Москва) 
Руководство бело-голубых решило обойтись без дальних поездок. "Динамо" 
соберется раньше всех выше перечисленных команд. 8 июля команда 
отправится на медосмотр, а, спустя неделю, она поедет на сбор в Нижний 
Новгород. Там же, с 7 по 11 августа она сыграет на Кубке губернатора 
Нижегородской области. На 15 и 18 августа у динамовцев запланированы игры с 
"Авангардом" в Балашихе и со "Спартаком" на ЦСКА Арене. Безусловно, 
"Динамо" примет участие и в Кубке мэра Москвы, который пройдет с 22 по 25 
числа последнего месяца лета. Завершающим аккордом летней работы станет 
игра с "Витязем" 29 числа. 
"Йокерит" 
Перед турниром имени Николая Пучкова "шуты" сыграют три товарищеских 
матча. 2 августа они на льду "Трио Арены" примут "Нефтехимик". Затем 
"Йокерит" отправится на сбор в Виерумяки. Седьмого числа команда съездит в 
Валкеакоски, чтобы сыграть там с "Сибирью". Перед турниром в Санкт-Петебурге 
подопечные Лаури Марьямяки померятся силами с самими питерскими 
"армейцами". Случится это 14 августа. 
"Спартак" 
Работая в московском "Динамо", Олег Знарок предпочитал отправлять свою 
команду на сборы в Пинск. Теперь же новый рулевой "Спартака" повезет красно-
белых в Чехию. Но сперва, 10 и 11 июля они пройдут медицинский осмотр в 
Москве. С 14 по 28 числа красно-белые поработают в Либереце. Затем, после 
краткого визита домой, они сыграют в чешском Градец-Карлове на "Montfield 
Cup-2019" с местным "Маунтфилдом", "Динамо" из Пардубице и еще одним 
соперником, который пока еще не подобран. Кроме Кубка мэра Москвы, красно-
белые сыграют еще две встречи. 18 августа они скрестят клюшки с московским 
"Динамо", а 28-го - с "Адмиралом".  
"Витязь" 
Тренеры меняются, а вот место встречи изменить нельзя. "Витязь" снова решил 
провести предсезонный сбор в итальянском Брессаноне. Там подопечные 
Михаила Кравеца будут заниматься с 18 июля по 1 августа. В Европе они дважды 
сыграют с магнитогорским "Металлургом" - 28 и 31 июля. В начале августа 
"витязи" ненадолго заедут в Подольск, а 7 августа они уедут на десять дней в 
финскую Иматру, где сыграют четыре встречи с местными клубами. Затем в 
плане следуют Кубок мэра Москвы и товарищеская игра с московским "Динамо" 
в Новогорске, который пройдет 29-го числа. 



 

 

"Торпедо" 
Предсезонную подготовку "Торпедо" нельзя представить без их домашнего 
турнира - Кубка губернатора Нижегородской области. Как мы уже писали, он 
пройдет с 7 по 11 августа, а в его составе участников есть одно важное 
изменение. Туда вошел ташкентский "Хумо", который с нового сезона будет 
играть в ВХЛ. 7 августа подопечные Дэвида Немировски сыграют с московским 
"Динамо", 8-го числа они померятся силами с новичками из столицы Узбекистана, 
а 10-го им предстоит сразиться с минскими динамовцами. А на следующий день 
зрителей ожидают матч за третье место и финал. 
"Северсталь" 
География предсезонной работы "Северстали" поражает. За полтора месяца 
команда Андрея Разина побывает на Кавказе, в Чехии, Питере и Челябинске! 
Тренировочный сбор в Кисловодске продлится с 14 по 27 июля. Затем 
"сталевары" будут тренироваться в Карловых Варах. С 9 по 13 августа они 
сыграют на Кубке губернатора Челябинской области, после чего на несколько 
дней отправятся в Череповец. А в конце августа их ждет турнир имени Николая 
Пучкова. 
"Динамо" (Минск) 
Предсезонная работа динамовцев, как и у других клубов, стартует в начале 
июля. Минчане этим летом сыграют на двух турнирах - в Нижнем Новгороде и 
Риге. Готовиться к сезоне они будут под руководством старого нового наставника 
- Крейга Вудкрофта, который уже работал с ними в сезоне 2016-17. "Чтобы сезон 
получился успешным, надо с первого же дня усердно трудиться. Предсезонка - 
это тот отрезок, на котором вырабатываются нужные привычки игроков и 
закладывается база для продления чемпионата до марта-апреля", - так канадец 
определил задачу своей команды на летний период. 
"Динамо" (Рига) 
Помимо традиционного домашнего Кубка Латвийской железной дороги, этим 
летом подопечные Анкипанса дебютируют на Sochi Hockey Open. Расписание их 
матчей в городе-курорте выглядит следующим образом: 3 августа они сыграют с 
хозяевами турнира, 5-го - со СКА. Шестого августа динамовцы сойдутся с 
"Локомотивом", а в заключительный день турнира им предстоит игра с 
российской олимпийской командой. А с 20 по 25 числа "Динамо" сыграет у себя 
дома с одноклубниками из Минска, "Ак Барсом", "Автомобилистом" и 
"Локомотивом".  
ХК "Сочи" 
Хозяева турнира на Черном море соберутся вместе 10 июля. Три дня они будут 
работать под наблюдением докторов, а с 13 июля у них начнется двухнедельный 
сбор в сочинском спорткомплексе "Юность". Перед домашним турниром они 
переместятся в "Большой". После СХО подопечные Сергея Зубова отправятся 
на второй сбор в чешском Хомутове, где сыграют два матча - с пражской 
"Спартой" и с "Энергией" из Карловых Вар. Оттуда сочинцы поедут в Санкт-
Петербург, на турнир Николая Пучкова.  

https://allhockey.ru/article/show/358401-
_Otpusk_okonchen_Kak_kluby_Zapada_budut_rabotat_etim_letom 

К заголовкам сообщений 

Ларионов: лагерь развития СКА не отличается от того, что я видел в НХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 3 июля 2019) 
Легендарный советский и российский хоккеист Игорь Ларионов двукратный 
олимпийский чемпион, трехкратный обладатель Кубка Стэнли, посетил лагерь 

https://allhockey.ru/article/show/358401-_Otpusk_okonchen_Kak_kluby_Zapada_budut_rabotat_etim_letom
https://allhockey.ru/article/show/358401-_Otpusk_okonchen_Kak_kluby_Zapada_budut_rabotat_etim_letom


 

 

развития СКА, который стартовал в Санкт-Петербурге вчера, 2 июля, на базе 
"Хоккейный город".  
"Скажу откровенно, все то, что я вижу в Санкт-Петербурге, никак не отличается 
от того, что я видел в "Детройте", "Лос-Анджелесе" и "Чикаго". Самая главная 
ценность этого лагеря в том, что он проходит в летнее время, ведь сейчас можно 
сконцентрироваться на деталях: что-то подправить, что-то усовершенствовать. 
Все это сделает игроков лучше. Это правильно, что мы взяли что-то хорошее из 
Северной Америки и применили в России. 
Надеюсь, что и другие команды КХЛ подхватят эту инициативу и будут давать те 
знания и информацию, которая молодым игрокам просто необходима. 
Всегда у игроков должна быть цель стать лучше. Работать над теми вещами, 
которые требуют корректировки. 10 дней - это довольно большой срок! Ни одна 
команда НХЛ не позволяет себе такого количества времени. 
Обычно лагерь развития у них проходит за четыре-пять дней. То, что в СКА он 
продлится 10 дней, - большой плюс для игроков. В сезоне работа уже идет над 
системой игры и тактикой, поэтому индивидуальные качества игроков уходят на 
второй план. А лагерь развития позволяет как раз отточить те вещи, которые 
потом хоккеистам понадобятся в ходе сезона. 
Что касается моего сына, который тоже принимает участие в лагере, то я 
понимал, что эта работа пойдет ему на пользу. Подобного лагеря развития в 
России я не видел нигде. Может быть, где-то что-то еще и проводится, но явно 
не на таком уровне, как в СКА. Он отработал у меня в лагере в Подмосковье и, 
по сути, переехал из одного лагеря в другой. Он продолжает 
совершенствоваться. Считаю, что для 20-летнего игрока такие кэмпы - отличная 
возможность для роста. 
Пока все, что я видел в хоккейном городе, очень здорово. Во-первых, тут есть 
все для комфортной работы хоккеиста: лед, тренажерный зал, разные 
тренировочные помещения для ОФП, медицинский центр. Во-вторых, комплекс 
находится совсем рядом с ареной, это тоже очень удобно", - сказал Ларионов 
"Чемпионату".  

https://www.championat.com/hockey/news-3795499-larionov-lager-razvitija-ska-ne-
otlichaetsja-ot-togo-chto-ja-videl-v-nhl.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sportbox.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Богдан Киселевич: "Ставлю самые высокие задачи в ЦСКА" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 3 июля 2019) 
Защитник Богдан Киселевич прокомментировал переход в стан ЦСКА. 
 - От перехода в ЦСКА испытываю классные чувства. Не терпится встретиться с 
ребятами, соскучился по ним. 4 года здесь играл, и вернулся в "свою" команду. 
И возвращение в Россию тоже добавляет позитива. Семья рада и 
адаптироваться не придется. Мы же на родине. - Цели перед собой ставлю, как 
и всегда, - самые высокие. Они совпадают с тем, чего все болельщики ждут от 
ЦСКА, - заявил Киселевич.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043718_Bogdan_Kiselevich_Stavlu_sam
yje_vysokije_zadachi_v_CSKA 
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Похожие сообщения (9): 

• Sports.ru/tribuna, Москва, 3 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Чемпионат.com , Москва, 3 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Р-Спорт, Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Мактавиш, назначенный главным тренером "Локомотива", прибыл в 
Ярославль (Р-Спорт, Москва, 3 июля 2019) 
Главный тренер хоккейного клуба "Локомотив" канадец Крейг Мактавиш прибыл 
в Ярославль. 
Мактавиш был назначен на пост главного тренера ярославской команды 16 мая, 
он сменил на этой должности Дмитрия Квартальнова. Соглашение с 60-летним 
канадским специалистом рассчитано на два сезона. 
"Прославленный канадский игрок и специалист с большим опытом работы в НХЛ 
высоко оценил инфраструктуру клуба. По словам тренера, условия, созданные в 
нашем городе для команды, отвечают всем требованиям для качественной 
подготовки к чемпионату КХЛ", - говорится в сообщении "Локомотива".  

https://rsport.ria.ru/20190703/1556179596.html 

Похожие сообщения (14): 

• Yarnews.net, Ярославль, 3 июля 2019 

• Sports.ru, Москва, 3 июля 2019 

• ИА Ярославский спорт (yarsport.ru), Ярославль, 3 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sportbox.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 3 июля 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 3 июля 2019 

• Советский спорт, Москва, 3 июля 2019 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: НХЛ или СКА: что делать молодому форварду, чтобы стать 
новым Гусевым или Панариным? (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 3 июля 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко Гусев не сыграл за "Вегас" ни матча, а его уже 
хотят обменять. Почему? 
Гусев не будет играть за "Вегас"  
Кажется, что Никита Гусев, отказавшийся от бонусов в СКА ради игры за "Вегас", 
так и не сыграет за этот клуб НХЛ ни одного официального матча. Стороны 
просто не могут договориться по новому контракту, причем, не потому, что " 
Вегас " очень жадный. У них нет денег. Они предлагают форварду 2 миллиона за 
сезон, а наш спортсмен хочет 4. В требованиях Никиты, который еще не имеет 
за плечами ни одного матча в НХЛ, нет ничего странного. Отмечу, что это вообще 
довольно скромная сумма для хоккеиста с таким бэкграундом в России и 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/2500062.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/bogdan-kiselevich-ot-perehoda-v-cska-ispytyvayu-klassnye-chuvstva-vernulsya-v-svoyu-komandu-1561593/
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сборной. Если бы Никита просил больше, то еще можно было бы обвинить его в 
жадности, в том что он переоценивает себя, но нынешние требования вполне 
законные.  
Даже больше получил в свой первый год Вадим Шипачев, а как-то Евгению 
Медведеву с ходу дали три миллиона, хотя он не заслуживал и половины. 
Очевидно, что Гусева поменяют, так как менять каких-то игроков ради него вряд 
ли будут, а хотя Никита и говорит, что стиль команды ему подходит идеально, 
главный тренер все равно так не считает. Куда может попасть Гусев ? Этого 
нельзя предсказать, но хорошо бы он попал в сильный клуб. Но любая команда 
должна понимать, что они получат хоккеиста, которому есть что доказывать. Он 
за океаном совершенно не из-за денег.  
Вратарь  
 Юнас Энрот все-таки будет выступать в минском "Динамо", так что белорусский 
клуб решил свой основной вопрос. Но правильно ли поступили в этой команде? 
Не стоило ли поискать более сильного вратаря? Тут нет однозначного ответа. 
Последние два года динамовцы чаще проигрывали, чем выигрывали, но в 
соцсетях постоянно проводили опросы среди болельщиков на звание лучшего 
игрока, и там постоянно побеждал Юнас. Считалось, что он старается лучше 
всех, выглядит хорошо, но партнеры никак ему не помогают. В какие-то дни это 
было действительно так, но чаще мне казалось, что Энрот проводил такие же 
серые матчи, как и вся команда. Были хорошие встречи, не спорю.  
Игра против " Локомотива " - шедевр вратарского искусства, когда белорусский 
клуб победил в Ярославле 3:0. Помню безумную победу в Сочи, когда Юнас 
отразил 40 бросков и если бы не он, то все для клуба было бы кончено в начале 
встречи. Но слабых матчей в исполнении шведа было значительно больше. 
Юнасу 31 год, в принципе, он в расцвете сил и в клубе считают, что он способен 
провести больше сильных матчей, чем обычно, особенно при новом тренере. 
Если у Минска были какие-то другие варианты, то хотелось бы услышать о них. 
Но, кажется, что они никого не искали и сразу стали разрабатыватьпроверенный 
вариант. Мне он идеальным не кажется. 
Выбор  
Стало известно, что Владимир Ткачев, выступавший за "Салават Юлаев", все-
таки может остаться в КХЛ. Если весной говорили, что он точно уедет за океан, 
то сейчас агент хоккеиста дает уже 10-15 процентов на то, что Владимир 
останется. Напомним, что Ткачева обменяли в СКА на Никиту Сошникова, но 
пока нападающий не подписал контракт с питерским клубом и разбирается с 
североамериканскими вариантами.  
Для Ткачева было бы идеально остаться в КХЛ, а вариант со СКА будет лучшим, 
как для клуба, так и для самого хоккеиста. Он вполне способен играть в первом 
звене, да еще и при тренере, который не уделяет столько внимания обороне, как 
Николай Цулыгин.  
Двухлетнее соглашение было бы прекрасным вариантом, а за это время Ткачев, 
которому пока только 23, уже бы убедительно доказал, чего он стоит на самом 
деле. На его счету всего 5 шайб в регулярном чемпионате прошлого сезона, 4 в 
плей-офф, но это совсем не те цифры, что были в "Адмирале". Поездка в НХЛ 
может обернуться не только потерей в деньгах, но и потерей в качестве. Сейчас 
я не вижу клуба, куда бы он зашел в первые два звена, а СКА даст ему такую 
возможность. Не знаю, что тут думать.  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/napadayuschiy-nikita-gusev-skoree-
vsego-tak-i-ne-sygraet-za-vegas-forvardu-vladimiru-tkachevu-nuzhno-perehodit-v-
ska-tak-kak-ehat-v-nhl-emu-esche-rano-1561418/ 

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/napadayuschiy-nikita-gusev-skoree-vsego-tak-i-ne-sygraet-za-vegas-forvardu-vladimiru-tkachevu-nuzhno-perehodit-v-ska-tak-kak-ehat-v-nhl-emu-esche-rano-1561418/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/napadayuschiy-nikita-gusev-skoree-vsego-tak-i-ne-sygraet-za-vegas-forvardu-vladimiru-tkachevu-nuzhno-perehodit-v-ska-tak-kak-ehat-v-nhl-emu-esche-rano-1561418/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/napadayuschiy-nikita-gusev-skoree-vsego-tak-i-ne-sygraet-za-vegas-forvardu-vladimiru-tkachevu-nuzhno-perehodit-v-ska-tak-kak-ehat-v-nhl-emu-esche-rano-1561418/


 

 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Куньлунь" подписал контракт с канадским нападающим Воном 
(Чемпионат.com, Москва, 3 июля 2019) 
Клуб Континентальной хоккейной лиги "Куньлунь Ред Стар" подписал двухлетний 
контракт с канадским нападающим Тайлером Воном сообщает официальный 
"твиттер" команды.  
С 2009 по 2019 год Вон играл в младших североамериканских лигах и не 
выступал за клубы НХЛ.  
Напомним, ранее с "Куньлунь Ред Стар" переподписал контракт нападающий 
Войтек Вольски. Он записал в актив 28 (11+17) очков в 44 матчах регулярного 
чемпионата за магнитогорский "Металлург" и "Ред Стар".  
Также однолетний контракт с "Ред Стар" подписал чешский голкипер Шимон 
Грубец. Он принял участие в чемпионате мира 2019 года, проведя в составе 
национальной команды два матча и пропуская за игру 1,85 шайбы.  
Кроме того китайский клуб заключил соглашение с канадским нападающим 
Спенсером Фу.  

https://www.championat.com/hockey/news-3795585-kunlun-podpisal-kontrakt-s-
kanadskim-napadajuschim-vonom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019 

• Sport24.ru, Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

"Барыс" заключил контракт с канадским нападающим Адамом Хелевкой 
(Р-Спорт, Москва, 4 июля 2019) 
Хоккейный клуб "Барыс" заключил контракт с канадским нападающим Адамом 
Хелевкой, сообщается на сайте казахстанской команды. 
Одностороннее соглашение с 23-летним игроком рассчитано до 30 апреля 2020 
года. 
Хелевка был выбран "Сан-Хосе" в четвертом раунде драфта НХЛ-2015, но не 
провел за "Шаркс" ни одной игры. Форвард выступал в АХЛ за фарм-клубы "Сан-
Хосе", "Нэшвилла" и "Аризоны". 
Всего в регулярных чемпионатах АХЛ на счету Хелевки 118 очков (44 голов + 74 
передач) в 189 играх. В плей-офф нападающий провел 21 игру и набрал 6 очков 
(4+2).  

https://rsport.ria.ru/20190704/1556191010.html 

Похожие сообщения (7): 

• Sport24.ru, Москва, 4 июля 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 4 июля 2019 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 4 июля 2019 

• Vesti.kz, Алматы, 4 июля 2019 

• Sports.kz, Караганда, 4 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 

https://www.championat.com/hockey/news-3795585-kunlun-podpisal-kontrakt-s-kanadskim-napadajuschim-vonom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3795585-kunlun-podpisal-kontrakt-s-kanadskim-napadajuschim-vonom.html
https://allhockey.ru/news/show/358441-Ne_igravshij_v_NHL_kanadskij_forvard_stal_igrokom_Kun_lunya
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-03-kunlun-podpisal-kanadtsa-bez-opyta-igry-v-nkhl
https://rsport.ria.ru/20190704/1556191010.html
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-04-barys-podpisal-kontrakt-s-eks-forvardom-struktur-san-khose-i-neshvilla-khelevkoy
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/barys-podpisal-kontrakt-s-napadayuschim-sistemy-neshvilla-1561735/
https://prosports.kz/news/402762
https://vesti.kz/khl/267026/
https://www.sports.kz/news/baryis-ofitsialno-obyyavil-o-podpisanii-kanadskogo-bombardira


 

 

Предсезонные планы: "Белые Медведи", "Ирбис" (Молодежная хоккейная 
лига (mhl.khl.ru), Москва, 3 июля 2019) 
Молодежная хоккейная лига продолжает знакомить болельщиков с 
предсезонными планами команд Лиги. В очередном выпуске - "Белые Медведи" 
и "Ирбис"  
"Белые Медведи"  
Первый учебно-тренировочный сбор в Челябинске продлится до 28 июля. После 
этого команда отправится в Уфу для участия в турнире "Кубок ХК "Салават 
Юлаев" ( 29 июля - 3 августа).  
Помимо "Белых Медведей" в турнире примут участие "Толпар", Мамонты Югры", 
"Авто", "Омские Ястребы" и "Реактор".  
Второй сбор в Челябинске с 4 по 12 августа, после которого последует турнир 
"Памяти Белосохова" в Новосибирске. В нем также сыграют "Снежные Барсы", 
"Кузнецкие Медведи", "Сибирские Снайперы" и "Омские Ястребы".  
После десятидневного сбора в Челябинске с 27 по 29 августа состоится "Турнир 
памяти". Помимо челябинцев в нем сыграют "Мамонты Югры", СКА-Варяги и 
"Авто".  
"Ирбис"  
Первый выездной сбор казанцев пройдет с 12 по 21 июля на базе "Юность" в 
Адлере. С 23 июля по 6 августа - тренировки на базе "Ак Барса".  
31 июля и 1 августа "Ирбис" проведет две контрольные встречи в Альметьевске.  
С 7 по 11 августа в Казани пройдет турнир "Танеко", в котором кроме "Ирбиса" 
сыграют три команды. Состав участников уточняется.  
15 и 16 августа - контрольные матчи (соперник уточняется).  
С 20 по 24 августа казанцы отправятся в Тольятти на турнир "Кубок Сахарова-
2019". Полный состав участников уточняется.  
Предсезонная подготовка завершится 31 августа товарищеским матчем.  

https://mhl.khl.ru/news/1/888782/ 

К заголовкам сообщений 

Александр Ильин: "Я всегда бегаю быстро" (АСН Тюменская арена 
(asnta.ru), Тюмень, 3 июля 2019) 
На пять с плюсом сдал беговой тест Купера защитник выступающей в 
Молодежной хоккейной лиге команды "Тюменский Легион" Александр Ильин. Три 
километра он преодолел за десять минут и 39 секунд. Это - лучший результат 
среди всех игроков "Легиона".  
Спортсмен, проведший в прошлом сезоне 54 матча в чемпионате МХЛ раскрыл 
секрет своего успеха. 
- Я всегда бегаю быстро. В прошлом году за десять минут и двадцать секунд 
пробежал з километра. На этот раз чуть ухудшил свой результат, - поделился 
Ильин в беседе с корреспондентом АСН "Тюменская арена". 
- Какие цели на сезон?  
- Закрепиться в составе "Легиона". Ну, и попасть в первую команду. В прошлом 
сезоне я пришел в МХЛ из юниорского первенства и, можно сказать, игру не 
понимал. Но ребята помогли, начал двигаться, потом забросил свою первую 
шайбу обрел уверенность. Сейчас ее у меня намного больше, чем год назад.  
- Согласны, что "Тюменскому Легиону" пора попадать в плей-офф?  
- Да, главный тренер Владимир Витальевич Гусев на тренировках нас хорошо 
нагружает, мотивирует нас на борьбу, чтобы достичь результата. Надеюсь, 
сможем попасть в плей-офф…  

http://asnta.ru/rus/news/55286 

https://mhl.khl.ru/news/1/888782/
http://asnta.ru/rus/news/55286


 

 

К заголовкам сообщений 

Владимир Гусев: "Результаты теста дали пищу для размышлений" (АСН 
Тюменская арена (asnta.ru), Тюмень, 3 июля 2019) 
Команда Молодежной хоккейной лиги "Тюменский Легион" приступила к работе 
в рамках первого сбора после выхода из отпуска. Тренерские штаб во главе с 
Владимиром Гусевым сейчас проверяет физические кондиции своих 
подопечных:  
- Да, первым делом ребята сдали так называемый тест Купера. Далеко не все 
уложились в норматив, но глобальных выводов из этого мы делать не будем. 
Хотя они дают пищу для размышлений, - подчеркнул Владимир Витальевич в 
беседе с корреспондентом АСН "Тюменская арена". - Из отпуска они должны 
были выйти уже подготовленными. Посмотрим, как сдадут силовые тесты в 
тренажерном зале…  
- По товарищеским матчам в летний период определились?  
- Определенные наметки есть. Должны сыграть в курганским "Юниором". По 
датам точной информации пока нет. Возможно, встретимся с некоторыми 
уральскими командами. Пока точно могу сказать, что в августе выступим на 
турнире в Чебаркуле…  

http://asnta.ru/rus/news/55285 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Уфимских хоккеисток к новому сезону готовит тренер по фигурному 
катанию Резеда Давлетгареева (ТРК Вся Уфа, Уфа, 3 июля 2019) 
Такой необычный подход для своих подопечных придумал старший наставник 
"Агидели" Денис Афиногенов. Напомним, столичный коллектив является 
двукратным чемпионом Женской хоккейной лиги.  
С момента триумфа прошлого сезона на отдых у хоккеисток "Агидели" было 
больше двух месяцев. В первые дни после отпуска тренерский штаб делает упор 
на восстановление физической формы и катание. Для этого на тренировки даже 
пригласили старшего наставника сборной республики по фигурному катанию 
Резеду Давлетгарееву.  
До 14 июля "Агидель" будет заниматься в Уфе, затем до 26 числа пройдут сборы 
на Павловском водохранилище. А после международного турнира в Санкт-
Петербуре, уфимки продолжат подготовку к сезону ЖХЛ, который стартует 12 
сентября.  
"У нас новое поколение молодых и амбициозных девочек приходит, которые тоже 
хотя выиграть. Всем всегда хочется побеждать и быть чемпионами", - 
комментирует старший тренер команды "Агидель" Денис Афиногенов.  
Уфимских хоккеисток к новому сезону готовит тренер по фигурному катанию 
Резеда Давлетгареева 

http://www.allufa.ru/aktualno/ufimskikh-khokkeistok-k-novomu-sezonu-gotovit-trener-
po-figurnomu-kataniyu-rezeda-davletgareeva/ 

Похожие сообщения (1): 

• Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 3 июля 2019 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 

http://asnta.ru/rus/news/55285
http://www.allufa.ru/aktualno/ufimskikh-khokkeistok-k-novomu-sezonu-gotovit-trener-po-figurnomu-kataniyu-rezeda-davletgareeva/
http://www.allufa.ru/aktualno/ufimskikh-khokkeistok-k-novomu-sezonu-gotovit-trener-po-figurnomu-kataniyu-rezeda-davletgareeva/
https://whl.khl.ru/article/2722-agidely-nachala-podgotovku-k-sezonu


 

 

(основные новости) 
 
Безработные русские в хоккейной Америке. Герой Олимпиады Гусев, 
крушитель Задоров и другие (Sport24.ru, Москва, 3 июля 2019) 
Эти парни пока остаются без контрактов. 
Пока Артемий Панарин и Сергей Бобровский радуются подписанию главных 
контрактов в своей карьере, в Северной Америке есть несколько русских 
хоккеистов, которые по факту сейчас являются безработными. Sport24 выбрал 
пятерку самых звездных россиян, которым только предстоит определиться со 
своим будущим. 
Никита Гусев, нападающий 
Уехав в Северную Америку сразу после вылета СКА из розыгрыша Кубка 
Гагарина-2019, герой Олимпиады в Пхенчхане "сжег" контракт новичка и теперь 
находится в статусе свободного агента. Как сообщает The Athletic, "Вегас" может 
обменять Гусева - по информации издания, последние несколько недель 
стороны ведут переговоры о 2-летнем контракте, однако сумма сделки не 
устроила хоккеиста. Никита он хочет получать по договору на два миллиона 
долларов в год больше, чем предлагает клуб. Такой вариант развития событий 
не исключает и генменеджер "Голден Найтс" Джордж Макфи, "скупость" которого 
при переговорах с россиянином легко объяснима отстуствием больших денег в 
платежной ведомости клуба: 
"Гусев - очень хороший хоккеист. Мы хотели бы достичь соглашения, но если 
ничего не получится, мы рассмотрим варианты. К нему проявляют интерес, нам 
уже звонили. Посмотрим, к чему это приведет. Он очень хорошо проявил себя на 
международной арене. Он хочет играть в НХЛ. Он много работал, чтобы попасть 
сюда. В любом случае мы найдем ему место или в нашем, или в другом клубе".  
Никита Задоров, защитник 
За два года своего предыдущего контракта, по которому российский оборонец 
зарабатывал $2,1 млн, его роль в "Колорадо" успела серьезно измениться. В 
прошедшем чемпионате Никита был железным игроком основы и незаменимым 
человеком для бригады большинства. "Колорадо" выходил на рынок свободных 
агентов, имея $39 млн свободных денег, но пока генменеджер Джо Сакик не 
решил вопрос с новым соглашением Задорова. Вполне возможно, что это 
связано с завышенными требованиями русского крушителя, о его оценке 
собственных возможностей хорошо говорит вот эта цитата из майского интервью 
Sport24: 
"Вы знаете хотя бы одного игрока в НХЛ, кто по стилю похож на меня? Защитник 
под два метра, который играет жестко, умеет обороняться против лучших игроков 
мира, не пропускает от них голы и который при этом умеет кататься, как я. По 
скорости я мало кому проигрываю в лиге, убежать от меня могут единицы".  
Иван Проворов, защитник 
Проворов - железный человек, способный проводить на льду по полчаса за матч. 
Его контракт новичка закончился, вполне логично, что теперь Иван будет 
претендовать на серьезный рост своей зарплаты. По мнению экспертов, 
россиянин сможет претендовать на годовой оклад порядка $5-6 млн, и 
"Филадельфия" не должна пожалеть этих денег для ключевого игрока обороны.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-03-russkiye-khokkeisty-bez-kontraktov-v-
nkhl-nikita-gusev-ivan-provorov-nikita-zadorov-ivan-barbashev-valeriy-nichushkin 

К заголовкам сообщений 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-03-russkiye-khokkeisty-bez-kontraktov-v-nkhl-nikita-gusev-ivan-provorov-nikita-zadorov-ivan-barbashev-valeriy-nichushkin
https://sport24.ru/news/hockey/2019-07-03-russkiye-khokkeisty-bez-kontraktov-v-nkhl-nikita-gusev-ivan-provorov-nikita-zadorov-ivan-barbashev-valeriy-nichushkin


 

 

Перешедший в "Сан-Хосе" Кныжов: в СКА дали все условия для развития 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 3 июля 2019) 
Защитник Николай Кныжов высказался о переходе из системы СКА в систему 
"Сан-Хосе". 
"Хочу сказать большое спасибо руководству и всей системе СКА за то, что 
предоставили мне все условия для развития и за возможность заниматься 
любимым делом. Спасибо всем ребятам и всему коллективу за позитивную 
атмосферу на протяжение этих двух лет. 
Отдельное спасибо нашим болельщикам и "Рыжему сектору"! Вы лучшие и мне 
было очень приятно играть с вашей поддержкой. Я надеюсь, что еще увидимся", 
- рассказал хоккеист.  

https://allhockey.ru/news/show/358411-
_Pereshedshij_v_San_Hose_Knyzhov_v_SKA_dali_vse_usloviya_dlya_razvitiya 

К заголовкам сообщений 

"Овечкин мне кепку подарил, а Дацюк дал ценный совет". Говорим с 
парнем, который может вырасти в русского Эрика Карлссона (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 3 июля 2019) 
Новичок "Сан-Хосе", защитник Артемий Князев, в интервью обозревателю "Матч 
ТВ" рассказал, что сбылась его мечта. Раньше он играл Эриком Карлссоном на 
приставке, а теперь оказался с ним в одной команде.  
Кроме того, "Сан-Хосе", где уже давно не было наших игроков, подписал на три 
года еще одного защитника из России, 21-летнего Николая Кныжова из системы 
СКА. Вполне возможно, в обороне "Акул" мы как-нибудь увидим пару с 
труднопроизносимыми для местных фамилиями Князев - Кныжов. 
- Нет слов, чтобы описать, как я рад, - говорит Князев. - Считаю, что попал в 
очень хорошую команду. Они меня хотели взять. 
 - Ваша фотография в инстаграме. Перед драфтом вы стоите с доской для 
серфинга, а на ней нарисована акула.  
 - Знаете, сколько таких совпадений! Например, я собираю шайбы. Самой первой 
была "Сан-Хосе". 
Еще у клуба слоган: "This is Sharks territory". То есть "это территория акул". Когда 
мы были на сборах перед тестами новичков, то с Матвеем Гуськовым зашли в 
хоккейный магазин. Там висит майка "Шаркс". Я говорю: "Смотри, какой слоган 
крутой. Очень нравится!" 
- Когда на драфте приближался номер 48, и выбирал "Сан-Хосе", о чем вы 
думали?  
 - Возникло такое чувство... "Шаркс" много общались со мной по ходу сезона, 
говорили с агентом. "Сан-Хосе" обладал выбором в третьем раунде, но они 
поменялись с "Вегасом" и взяли номер 48. Я очень ждал, больше всего думал о 
"Сан-Хосе" - и меня забрали! 
- Что самое главное для атакующего защитника?  
 - Когда ты идешь вперед, то всегда должен понимать: если теряешь шайбу, то 
сзади - провал. Есть хорошие нападающие, которые это понимают и страхуют на 
твоей позиции. А иногда бывает, что сзади остается лишь один защитник. Тогда 
от тренера по шапке получаешь за это. 
Еще у тебя уровень мастерства должен быть, как у нападающего. Кстати, я в 
детстве хотел быть форвардом. И чуть ли не плакал, когда тренер отправил меня 
в оборону. Думаю, из-за этого у меня сложился такой стиль. Я всегда хотел идти 
в атаку. 
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Когда в 16 лет играл в МХЛ, меня иногда ставили в нападение. Например, когда 
форвард получал травму. И ничего, даже забивал. Или мы маленькими были, и 
тренер часто менял нападающих с защитниками. В каком-нибудь матче поставит 
двух защитников на края, а форвардов в оборону отправит. Это чтобы мы 
универсалами росли. 
- Интересно, что Котков тоже принадлежит "Сан-Хосе".  
 - Вот еще одно совпадение! В начале сезона он мне сказал: "Прикинь, тебя в 
"Шаркс" задрафтуют". Обычно в Северной Америке питаются полуфабрикатами. 
Когда надоедало, я на всех готовил. Влад поспать любит. Просыпается, идет на 
кухню: "О, ты уже борщ сварил - нормально!" А когда меня задрафтовали, он мне 
сразу написал: "Поздравляю! Борщ в Сан-Хосе готовить будешь!" 
- Ваша максимальная зарплата по контракту - 809 167 долларов за год. Большие 
деньги?  
 - Их не получишь, пока в НХЛ не попадешь. Туда еще пробиться нужно. Но 
деньги огромные в 18 лет. Зарабатывать начал, когда еще в школе играл. 
Откладываю до сих пор. Коплю на квартиру в Казани. 
 - Видел в вашем инстаграме, вы ходили в гости к Дацюку?  
 - После тестов поехали к агенту Дэну Мильштейну, у него дом во Флориде. Там 
неделю отдыхали, и Павел туда приехал. Познакомились, отличный человек. Не 
делает вид, что звезда НХЛ, а мы - начинающие ребятки. Доброжелательный, на 
все вопросы ответил. В футбол вместе играли. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1043611_Ovechkin_mne_kepku_podaril_
a_Dacuk_dal_cennyj_sovet_Govorim_s_parnem_kotoryj_mozhet_vyrasti_v_russkog
o_Erika_Karlssona 

К заголовкам сообщений 

Наши люди рвутся в НХЛ: три хоккеиста из Татарстана выбраны клубами 
сильнейшей лиги мира на драфте (Реальное время (realnoevremya.ru), 
Казань, 4 июля 2019) 
Почти 13% - 28 человек - из выбранных на драфте НХЛ, состоявшемся на днях в 
Ванкувере, представляли Россию. Отрадно, что трое из этого десанта - защитник 
Артемий Князев и форварды Дмитрий Воронков и Хисамутдинов Арсен - имеют 
прямое отношение к татарстанскому хоккею. Подробнее - в материале 
"Реального времени". 
Наконец-то россияне опередили шведов 
Минувший сезон и особенно его кульминационная часть - плей-офф - оказался 
одним из самых ярких в НХЛ в XXI веке. Количество сенсаций, невероятных 
сюжетных поворотов, взлетов и падений в кубковой "мясорубке" 2019 года 
заставляло хоккейную Америку сходить с ума, а остальной помешанный на 
ледовой игре мир, включая вашего автора, на протяжении более чем месяца 
забывать о сне и прилипать к мониторам. Первый в истории "сухой" вылет в 
первом раунде победителя регулярного первенства, неожиданный взлет 
скромнейшей "Каролины", которую в середине сезона называли "бандой 
придурков" и, наконец, завоевание Кубка Стэнли чисто авторским "Сент-Луисом", 
еще в январе занимавшим последнее место в Западной конференции... Боюсь, 
очередного такого богатого на события сезона придется ждать еще долго. 
Российские хоккеисты, и это очень приятно, не оказались чужими на этом 
празднике жизни. Чемпионские перстни Тарасенко и Барбашева, отличные плей-
оффные дебюты молодых Задорова и (нашего, казанского) Андрея Свечникова, 
престижные награды лауреатам сезона Кучерову и Василевскому - все эти 
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достижения, думается, сыграли не последнюю роль в том, что увенчавшая сезон 
57-я церемония драфта НХЛ оказалась такой успешной для россиян.  
Конечно, рекорд 2000 года, когда сразу 42 наших воспитанника были выбраны 
клубами главной лиги мира, побить не удалось. Но 28 "продуктов" отечественной 
хоккейной школы, общее третье место по представительству стран 
задрафтованных (после Канады - 69 человек и США - 57), опережение по этому 
показателю шведов (26 хоккеистов) стали самым успешным итогом 
ванкуверского драфта для России после 2003 года. Драфта, на котором было 
выбрано 217 игроков, а первым номером стал американский юниор Джек Хьюз, 
MVP молодежного чемпионата мира. 
Кстати, под вторым номером был выбран (клубом "Нью-Йорк Рейнджерс") и 
новоиспеченный чемпион мира Каапо Какко. На прошлогоднем драфте этот 
общий второй номер принадлежал воспитаннику "Ак Барса" Андрею Свечникову, 
который стал в нынешнем сезоне самым молодым с 1997 года игроком, 
сделавшим дубль в матче плей-офф НХЛ.  
Вот с этой "подводочки" мы и начнем разговор о "наших" людях, которые 
отличились на драфте, прошедшем на "Роджерс-арене" - домашнем стадионе 
"Ванкувер Кэнакс".  
По пути Бурмистрова и Свечникова 
Выбранный "Каролиной Хэррикейнз" под вторым номером в июне 2018 года 
(тогда, кстати, задрафтованными оказались 20 россиян) Андрей Свечников - 
лучший результат среди всех воспитанников "Ак Барса" за всю историю 
проведения драфта НХЛ. Напомню, что компанию форварду на прошлогодней 
церемонии, проходившей в Далласе, составили выпускник СДЮШОР "Ак Барс" 
центральный нападающий Александр Хованов (третий раунд, №86) и защитник 
"Ирбиса" и юниорской сборной России Даниил Журавлев (пятый раунд, №146). 
А самый высокий до Свечникова результат среди воспитанников казанской 
школы показал обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса", а ныне игрок 
"Салавата Юлаева" Александр Бурмистров, выбранный под общим восьмым 
номером в 2010 году. 
И драфт-2019 не обошелся без воспитанников "Ак Барса". Артемий Князев, 
интервью с которым читатели "Реального времени" могли прочитать в мае, в 
минувшем сезоне был одним из лидеров обороны команды "Шикутими", 
выступающей в QMJHL - Главной юниорской хоккейной лиге Квебека. На счету 
экс-капитана юниорской сборной России 34 (13+21) очка в 55 играх при 
коэффициенте полезности +11 и две передачи в трех матчах плей-офф. 
Защитник был выбран во втором раунде (пятым из российских хоккеистов) под 
48-м номером полуфиналистом последнего розыгрыша Кубка Стэнли и одним из 
самых стабильных клубов НХЛ последних лет "Сан-Хосе Шаркс".  
Помимо Князева, свои клубы обрели еще двое хоккеистов, в минувшем сезоне 
выступавших за татарстанские команды. Это нападающий "Ак Барса" Дмитрий 
Воронков и центрфорвард "Нефтехимика" Арсен Хисамутдинов. Радует, что и 
ведущий клуб республики, и в целом татарстанский хоккей продолжают 
поставлять своих воспитанников в лучшую лигу планеты. Ну а бесспорным 
лидером среди российских школ продолжает оставаться школа "Локомотива" - 
больше четверти (8) из 28 задрафтованных россиян представляли в Ванкувере 
ярославский "комбинат хоккейного мастерства".  
1 июля один из самых перспективных защитников России Артемий Князев 
прилетел в родную Казань и после пары дней акклиматизации согласился 
поделиться с корреспондентом "Реального времени" впечатлениями об одном из 
самых значительных событий в своей хоккейной карьере. 
- Каковы ближайшие планы? Где проведешь сезон 2019/20? 



 

 

 - Пока я дома и уже начал поддерживать форму - разговариваю с вами на пути 
из тренажерного зала. С конца июля - начала августа начну тренироваться 
интенсивнее, буду готовится к сентябрьскому лагерю в Сан-Хосе. Возможно, в 
конце августа опять уеду тренироваться в Анахайм. А сезон 2019/20, скорее 
всего, проведу опять в "Шикутими". 
 - И последний вопрос: в итогах драфта против твоей фамилии написано: "Сан-
Хосе" через "Вегас". Поясни, пожалуйста. 
 - У "акул" было право выбора на номера, начиная с 91-го, и они обменяли 
защитника Брауна на более ранний (41-й) выбор. И вот под 48-м забрали меня. 
 Дебют форварда в КХЛ состоялся 13 февраля 2019 года, ту встречу казанцы  
Даг Уилсон, генеральный менеджер "Сан-Хосе Шаркс", с которым познакомился 
воспитанник "Ак Барса", считает, что в предстоящем сезоне Артемий способен 
принести много пользы "Шикутими", которую босс "акул" видит ни много ни мало 
чемпионом юниорской лиги Квебека. Подписание защитника обладатель Норрис 
Трофи 1982 года, восьмикратный участник "Матчей всех звезд" и первый капитан 
в истории "Сан-Хосе" прокомментировал с большим воодушевлением: "Князев 
здорово провел летний лагерь, где продолжил показывать свое уверенное 
обращение с шайбой, интеллект, прекрасное катание и усердную работу". Что 
же, такая высокая оценка легенды "Чикаго" и "Сан-Хосе" и одного из самых 
успешных менеджеров НХЛ ко многому обязывает, но, зная серьезное 
отношение Артемия к своей профессии, уверен, что он оправдает выданные 
авансы. 
В хороших мастеров обещают вырасти и два других представителя хоккейного 
Татарстана, выбранных на драфте-2019. Рослого агрессивного форварда "Ак 
Барса" Дмитрия Воронкова в четвертом раунде под номером 114 выбрал 
лишившийся двух главных своих звезд - Бобровского и Панарина - "Коламбус 
Блю Джэкетс", в плей-офф унизивший чемпиона "регулярки" "Тампу". 
Естественно, никаких намеков на то, что менеджеры "мундиров" нашли 
адекватную замену миниатюрному "хлебушку", путь от драфта до основы - как 
долгая дорога в дюнах. Воронков и Панарин - антиподы во всем, начиная с 
комплекции, но воспитанник ангарского хоккея пока что делает (и быстрыми 
темпами) впечатляющую карьеру. 
Хисамутдинов стал одним из четырех хоккеистов, которые по итогам Кубка 
Вызова МХЛ получили право сыграть в прошедшем на льду "Татнефть Арены"  
Станет ли Хисамутдинов одноклубником Маркова? 
О городе Нижнекамске хоккейная Канада впервые узнала в 2012 году, когда 
Наиль Якупов, нынешняя звезда питерского СКА, был выбран "нефтяниками" из 
Эдмонтона под общим первым номером. И в этом году город-труженик на Каме 
был представлен в Ванкувере уже вполне сложившимся мастером. 
Арсен Хисамутдинов старше Князева и Воронкова - ему 21 год, и всю карьеру он, 
воспитанник "Салавата Юлаева", провел в "Нефтехимике". Пройдя всю систему 
детских и юношеских соревнований, центрфорвард дебютировал в МХЛ в сезоне 
2015/16 и отыграл за "Реактор" четыре сезона, с каждым годом улучшая свою 
статистику. Судите сами - 3 (2+1) балла в 27 играх дебютного сезона, 23 (11+12) 
в 51 матче чемпионата 2016/17 и настоящий взрыв результативности в двух 
последних сезонах - 63 (23+40) в чемпионате 2017/18 (плюс 6 баллов в плей-
офф) и 55 (26+29) всего в 41 игре сезона нынешнего.  
Такие достижения не могли пройти мимо внимания возглавлявшего 
"Нефтехимик" большую часть нынешнего чемпионата и любящего работать с 
молодыми Андрея Назарова, и в компании с Фазылзяновым, Шиксатдаровым и 
другими сверстниками Хисамутдинов в этом году поиграл за клуб КХЛ (5 (2+3) 
очка в 9 матчах). Кроме этого, примечательно, что Хисамутдинов стал одним из 



 

 

четырех хоккеистов, которые по итогам Кубка Вызова МХЛ получили право 
сыграть в прошедшем на льду "Татнефть Арены" Матче звезд КХЛ.  

https://realnoevremya.ru/articles/144275-tri-tatarstanca-zadraftovany-klubami-nhl 

К заголовкам сообщений 

Бобровского в "Коламбусе" заменит латвиец. У него было голодное 
детство из-за убийства отца (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 3 июля 2019) 
Который назвал его в честь Элвиса Пресли. 
В следующем сезоне основным вратарем "Коламбуса" будет 25-летний латвиец 
Элвис Мерзликин. "Он фактурный, атлетичный вратарь. Мы считаем его лучшим 
на данный момент вратарем за пределами НХЛ и очень рады, что он связал свое 
будущее с нашей организацией", - генеральный менеджер клуба Ярмо 
Кекяляйнен высоко оценил уровень игрока. 
В марте он подписал с клубом контракт новичка, но так и не вышел на лед в 
матчах Кубка Стэнли из-за Сергея Бобровского. В мае, когда стало очевидно, что 
россиянин покинет клуб, Мерзликин продлил соглашение на один год. Путь 
Элвиса к мечте был очень сложным. 
МЕРЗЛИКИНУ НЕ НРАВИТСЯ КХЛ 
В 16 лет Мерзликин подписал первый контракт с "Лугано", но дебютировал за 
команду только в 19 лет в сезоне 2013/14. В чемпионате Швейцарии латвиец 
провел 22 матча, и этого оказалось достаточно, чтобы впечатлить скаутов из 
НХЛ. В 2014 году Мерзликина в третьем раунде под общим 76-м номером 
задрафтовал "Коламбус". В то же время начались разговоры о возможном 
возвращении вратаря в Латвию, а также об интересе со стороны российских 
клубов. Но Мерзликин сразу же дал понять, что он мечтает только об НХЛ. 
"Предложения от российских клубов были после прошлогоднего чемпионата 
мира, но мне не нравятся Россия и КХЛ. Я даже не слежу за вашей лигой и не 
знаю, какие там есть команды. В России я был только один раз - в прошлом году 
в Москве. Может быть, в других городах очень здорово, мне трудно сказать. Но 
первое впечатление у меня не очень", - сказал Мерзликин журналистам во время 
ЧМ-2016 в Москве.  
Всего в швейцарской лиге Мерзликин провел пять сезонов. В 2016 и 2018 годах 
он был признан лучшим вратарем турнира, правда, с командой он так и не достиг 
никаких успехов. В марте вратарь объявил об уходе из "Лугано" и подписал 
контракт с "Коламбусом". И, судя по заявлениям представителей клуба, там 
довольны этой сделкой.  
Бобровский теперь вратарь "Флориды", так что ничего не мешает Мерзликину 
стать номером один в команде. Помимо латвийца, в клубе точно остается финн 
Йоонас Корписало и выиграть у него конкуренцию будет намного легче, чем у 
россиянина.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/241632 

К заголовкам сообщений 

https://realnoevremya.ru/articles/144275-tri-tatarstanca-zadraftovany-klubami-nhl
http://sport.business-gazeta.ru/article/241632

